

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

## DÉPRIMER

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 20/03/2015 à 01h13

Bonjour, je suis avec mon compagnon de 41ans depuis maintenant trois ans. Auparavant il a été marié et eu deux petits garçons. Mais cette femme l'a détruit mentalement à passer son temps à le rabaisser en public du coup il cesse de boire et cela fait maintenant un peu plus de dix ans qu'il boit. Il y a quatre ans il a fait une pancréatite et heureusement il s'en est sorti. Mais son état est pire de jours en jours. Sa journée commence avec du rosé et il enchaîne les verres au fil de la journée il boit environ deux litres cinq de rosé par jours. Je ne sais plus quoi faire je le vois se détruire son visage est très fatigué et très rouge. Il me pourrit la vie pourtant je l'aime. En plus de cela l'alcool le rend violent envers moi parfois physique mais la plupart du temps verbal il est blessant. Je sais que ce n'est pas ça vraie personnalité car quand il est normal c'est un homme très discret adorable etc...

## 1 RÉPONSE

---

[Profil supprimé](#) - 23/03/2015 à 18h16

salut,

tu m'inquiète fortement car il y a violence physique, tu es donc en danger.

prend rdv dans un CSAPA, pour voir un médecin et un psy, appelle la gendarmerie, lorsqu'il est violent, et va voir une assistante sociale qui pourra t'aider ainsi qu'une asso de femme battue, tu recevras de l'aide et un logement d'urgence.

ne reste surtout pas comme ça. mon dieu.

ton mari est dans le déni à ce que je comprend. même si c'est l'alcool qui parle, il en reste pas moins violent physiquement et tu dois en parler pour ta sécurité.

plein de courage

bisous

---